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２０２０年１月 

国 際 会 長 主 題 「より良い明日のために今日を築く」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題 「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創意と工夫で魅力ある活動を」 

会 長  都築 正和   副 会 長  荒川 文門    書 記  杉山 弘時 

会 計  杉山 弘時   直前会長  近藤 豊     連絡主事  東田 美保 

 

１２月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ５名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時： 1 月 9 日（木） 19:00～21:00 

場 所： 御器所 「串カツ 田中」 

    Tel 052－364－9445 

    地下鉄桜通線 御器所駅 6番出口北へ 2分 

会 費：3,000 円前後 

 新年あけましておめでとうございます。 

1 月は恒例の新年会です。新しい年を迎え気分を新た

に楽しい会を持ちたいと思います。南山ワイズも今年

9月には チャーター50周年を迎えます。この 50周年

をどう考えるかが今年の課題の一つになるでしょう。 

新しい 1年目を迎えるのか、51 年目に入るのか色々話

し合えたらいいと思います。     

 出欠状況を 7日までに東田さんまでお願いします。 

 

第二例会 

日 時：1月 16 日（木） 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 ・2 月プログラム確認 

 ・次期クラブ役員仮案提示 

  ・その他 

今月の聖句  

わたしを強めてくださる方のお陰で、わたしにはすべてが可能です。 

                         フィリピ信徒への手紙4章13節  

１月例会案内 

 

 

          「然」      都築 正和 

 あけましておめでとうございます、昨年は皆さんに

とってどんな年でしたでしょうか？ 

クラブに関しては今更記する事も無いのですが、小

林中部部長の下、詳細なタイムスケジュール・記念講

演のテーマ設定と講師との打合せ・会場ホテルとの度

重なる調整・参加者の呼び掛け・入金チェックのリス

ト化・当日の役割分担・他クラブの応援依頼等々数え

切れない運営業務を、僅か 7名のメンバーで在名クラ

ブの協力も得て、評判も良く中部部会を無事成功裡に

終えた事大変感謝しております。 

プログラムに関しましては 400 名を超える参加者

を得ることが出来た農場プログラムです。勿論本年の

中心プログラムとしてより良い活動していきたいと

思います、中部部会・農場プログラム眞に「ワンチー

ム」で取り組むことが出来感謝です。 

 個人としては盆と正月が一緒に来たようで昨年 3

月繰り上げ卒業した三女が 9 月に早々と関東と関西

の大学に合格（関東の大学に進学予定）10 月に長女に

待望の男児が誕生｟家内から「親より子供の方がしっ 

かりしているので心配しないように」と言われ｠こう 
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して世代交代していくのだと思った年でした。ありの

ままに無理せずのんびりと自然体で過ごしていけれ

ばと思い漢字一文字「然」としました。 

 次期会長は荒川さんに会長をお願いしました。チャ

ーター50周年を迎えクラブの将来・存続等々難問が有

ります。「ワンチーム」で考えて行きましょう。 

 

「終 ついえ」      荒川 文門 

2020 年の私の一文字は「終 ついえ」です。この何

年か色々なことが年とともに終わっていきます。2018

年妻が亡くなりそれまでの 50 年の日常が終わりまし

たし、それに伴い 54 年の教員生活が終わりました。

昨年は、長年ずっと待ち望んでいたラグビーのワール

ドカップが終わってしまいました。思えば 4年前のイ

ギリスでのワールドカップを見に行こうと計画を立

てていましたが、妻の発病でダメになり、あと生涯見

られるのは日本でのワールドカップだけとなり、何物

にも関わらずできるだけ見ようと 2 年前から計画し

ました。見たかった豊田でのオールブラックスが見ら

れなかったのは残念でしたが、それでも豊田、横浜と

観戦にでかけ、家ではすべてのテレビ中継を見て、9

月から 11 月 2 日までは、ラグビー以外は頭に何も入

りませんでした。 

 さて今年は一体何が終わるのでしょうか。免許の返

納も頭の隅に入ってくるようになりました。車の運転

を止めれば長年続けてきた南信州の一本桜の旅も終

わることになります。現在見ていない一本桜は山深い

峠道とか臨界集落に近いお寺の境内とかにあり、車で

ないと見に行かれません。よってこの長年の旅も未完

のまま終わりそうです。 

50 周年の南山クラブの在り方を考えざるを得ない

年になるだろうと思います。何か自分の周りの色々な

ことが、がれきが崩れるように終わっていきますの

で、ネガティブな考えしか頭に浮かんできません。新

年早々マイナス面しか考えられず希望の持てる何か

を是非見つけられるよう考えねば、と思います。この

一年何とか近隣の低い山のぼりだけは続けていきた

い、と思うこの頃です。 

 

「先」       小林 滋記 

 「先から先へ」詳しくは先延ばしから真っ先に行な

う。子供の頃から夏休みの宿題は 8月末に慌ててやっ 

て行き何か一つ二つ忘れていく。今年は極力早めに行 

動できたらと思っています。 

 先ずは年賀状！明日から始めようかな？ 

 

「遊」       近藤 豊 

暮れの健康診断にて LDL の値が 200 超えの為、薬に

頼ることになりました。令和２年は前立腺癌の治療も

終わり、ストレスが罹るとホットフラッシュが出る。

まだ、半年は苦労しそうです。ストレスが罹らないよ

うにリラックス、自由にふらりと遊ぶ事を目標に LDL

を出来るだけ下げる事の努力のみ？？？？ 

 

東田 美保 

明けましておめでとうございます。    

昨年も大変お世話になりました。昨年は、あたらしく

加わった発達サポートＹＭＣＡつるさととつるさとの

子どもたちをお芋ほりやチャリティーランと、たくさ

んのご支援をいただきありがとうございました。 

子どもたちにとって、そして私たちスタッフにとって

も、豊かな経験の場をみなさんからいただけたことに

心から感謝です。 

2020年は人と出会い、人との絆を大切にしながら、

自分らしく自然体で歩んでいきたいと思います。 

2020年もよろしくお願いいたします。 

 

「柔」       杉山 弘時 

 今年の一字は「柔」です。年を重ねる毎に心身が固

くなってきます。体力・筋力の低下は生活の様々な場

面でいやでも自覚しますが、思考の柔軟性が低下しつ

つあることは意識しないと気付かなくなってきていま

す。振り返って考え直すと反省することが多くなって

きました。こまったモンです。もっと「いい加減に・

鷹揚に・冷静に・柔軟に」対処したいものです。 

 心身の柔軟性とはあまり関係ありませんが、自分へ

のクリスマスプレゼントに「因数分解」の問題集を買

いました。元々数学は好きな科目でしたので、これか

らの自由な時間の一部を数学と付き合ってみるつもり

です。取り敢えず代数と向き合っています。この先高

校時代に挫折した三角関数、微積分、集合・確率まで

たどり着けるかどうか疑問ですが、それぞれの単元が

見せてくれる世界に触れ、難問が解けた時の快感を再

び味わいたいものです。 
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 12 月第一例会報告 

日 時：12 月 7（土） 18:00～14:00 

場 所：御器所「王様のフレンチ」 

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾、東田 

ゲスト：山本  

 12 月 7 日（土）昨年に続きグランパスクラブとの合

同で第一例会―クリスマス例会が御器所の「王様のフ

レンチ」にて開催されました。こじんまりとしたお店

で料理もそこそこおいしく和やかなクリスマスでし

た。以前のようにホテルで 50 人 60 人といった大規模

なクリスマスは、両クラブとも行えなくなりましたが

アットホームな雰囲気な中でゆっくり語り合い、町の

喧騒を傍目にしてクリスマスの意義を改めて考えるの

もワイズの特権でもあります。楽しい会でした。 

 

 

12 月第二例会報告 

日 時：12 月 18 日（木）19:00～  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、東田  

・1 月プログラムの確認 

・農場報告  

・その他諸報告 

 

農場報告 

12 月 1 日、2 日に玉ねぎの植え付けをしました。約

4,000 個（内 500 は赤）の植え付けを終わり一応調に

根付いているようです。その後 12 月 22 日に約 500 個

植え増ししました。もう少し余裕がありますのでまた

植えましするかもしれません。今年は近藤君の手配で

畑一面に有機肥料の牛糞を巻きました。来年のサツマ 

イモはなお一層甘みが増すことになります。 

出席：1日 荒川、近藤、杉山 

   2 日 荒川、小林、近藤、杉山、都築 

 

クリスマスキャロル報告 

12 月 2１日（土）名古屋駅のタワーズ広場で恒例の

名古屋ＹＭＣＡのクリスマスキャロルが行われまし

た。例年ほど寒くなく、合唱団の皆さんも聴衆の皆さ

んもクリスマスソングを大いに楽しみました。街で流

れるクリスマスソングとは一味違う心のこもった主の

誕生を祝うキャロルだったと思います。 

出席： 荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田 

 

 

 

滋ちゃんの部長日記 12 月 

1 日(日) 農園作業、玉ねぎの苗を 4,000 株ほど植 

        えました。  

7 日(土) 名古屋グランパスクラブの公式訪問。 

        この日は南山クラブとの合同例会。 

        楽しいクリスマス例会でした。そして公 

式訪問の最後です。 

19 日(木) 南山第二例会 新年例会の打合わせ等。 

21 日(土) クリスマスキャロル 


